

EUSKOTREN RENUEVA SU PARQUE MÓVIL

Posted on 14/08/2014 by Naider



[Euskotren](#), el operador ferroviario dependiente del Gobierno Vasco, ha encargado a la empresa [Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles](#) (CAF) la fabricación de 28 nuevas unidades en el marco de su objetivo de renovar el parque móvil además de cubrir las necesidades de la línea 3 del metro de Bilbao.

El pedido, de 150M€, deberá ser entregado entre 2015 y 2020 y se espera que las primeras unidades ya estén operativas a finales de 2016. Doce de los trenes se destinarán a la línea 3 de Metro de Bilbao, y cada unidad construida contará tres coches de 17 metros de longitud (motor-remolque-motor), con la posibilidad de incluir un cuarto coche en el futuro, lo que permitirá una capacidad de 296 personas por tren y 94 asiento.

Este nuevo parque móvil incorporará las innovaciones tecnológicas más avanzadas del sector ferroviario en tecnología, fiabilidad, sostenibilidad y ergonomía.

There are no comments yet.